

## Pengusaha Jakon Asal Kapetakan Bacaleg di Golkar, Ujang : Saya Ingin Ada Pemerataan Pembangunan

A. Subekti - [CIREBON.PUBLIKJABAR.COM](http://CIREBON.PUBLIKJABAR.COM)

May 15, 2023 - 21:33



**KAB. CIREBON** - Pemerataan pembangunan harus terjadi di Kabupaten Cirebon, karena semua warga berhak mendapatkannya. Pada kenyataannya, pembangunan masih belum merata.

Ada beberapa wilayah yang kondisi jalannya bagus, di tempat lain banyak jalan rusak. Di sejumlah daerah masih terjadi banjir saat musim hujan dan kekeringan ketika kemarau.

Belum lagi persoalan fasilitas pendidikan yang belum merata, warga miskin dan sebagainya. Persoalan ini pun kerap terjadi di wilayah utara Kabupaten Cirebon.

Hal ini yang mendorong pengusaha jasa konstruksi (jakon) asal Kecamatan

Kapetakan, Ujang untuk maju dalam Pemilihan Legislatif (Pileg) pada Pemilu 2024 nanti.

Ujang memilih Partai Golkar sebagai rumah berpolitiknya. Oleh Partai Golkar, Ujang diusung menjadi Bakal Calon Anggota DPRD Kabupaten Cirebon untuk Daerah Pemilihan (Dapil) 4 yang meliputi Kecamatan Kapetakan, Suranenggala, Gunung Jati, Kedawung, Tengah Tani serta Talun.

"Harus ada banyak anggota DPRD dari wilayah utara Kabupaten Cirebon untuk bisa membawa program-program pembangunan. Sebab, peran anggota DPRD sangat besar dalam mewujudkan apa yang menjadi aspirasi warga," ujar pria yang aktif sebagai pengusaha jasa konstruksi ini kepada wartawan, Senin (15/5/2023).

Ia pun siap mengabdikan untuk masyarakat di wilayah utara Kabupaten Cirebon, serta Kedawung, Tengah Tani dan Talun sebagai dapilnya.

"Saya terjun ke dunia politik agar bisa lebih bermanfaat bagi banyak orang, tidak hanya sekadar bermitra dengan pemerintah dalam melaksanakan kegiatan fisik. Ketika duduk sebagai anggota DPRD, tentu saya bisa berkiprah lebih besar untuk masyarakat lebih luas," lanjut dia.

Terkait rumah politiknya, Ujang menilai Golkar adalah partai yang tersistem dan sangat berpengalaman. Golkar partai yang melahirkan banyak kader hebat dan berkiprah di pemerintahan.